



## ご存じでしたか?あんなこんな『ゆき』対策

年が明けてからこちら、雪の日が続いています。連日の雪に、気力体力ともに奪われ、春待ち遠しく感じる今日この頃です。しかし、そんな雪国青森の暮らしを少しでも快適に、便利に過ごしていただきたい!

板柳町で整備を進めてきた消流雪用水導入施設が完成し、2月6日(水)から通水を開始します。岩木川の水を町内の中小河川に供給することで、水量不足となっていた町が整備している融・流雪溝の雪処理効果を上げるものです。雪かきは大きな負担ですが、その負担が軽減され、かつ歩道も確保でき、地域の方々にとって冬季の快適な生活空間の拡大につながることを期待しています。なお、今冬の運用試験を経て来季から本格運用の予定です。

青森市内の多車線区間では『溜めない運搬排雪』を試行中。従来は道路脇に雪を積み我慢し3日かけて排雪していたものを、雪を溜めずに1日で6車線を全面開放しサービスレベルの向上とコスト縮減を図ろうという試みです。

ライブカメラは河川、道路とあり、利用形態は様々だと思いますが、この時期は自分が向かおうとする目的地の路面状況や天候を確認する利用者が多いのではないのでしょうか。今回、道路のライブカメラに、一般国道4号の「野辺地」「清水川橋」「七戸川去」「狩場沢」「東北町」の5箇所が新たに加わりました。それと併せて、県内の天気などの実況値や雪氷予測も『冬道情報』からご覧いただくと、より便利にご利用いただけると思います。

**詳しくは、こちら↓をご覧ください。**



～動画も配信～ 溜めない運搬排雪、  
実施しました。

道路ライブカメラ-国道4号「野辺地」「清水川橋」  
「七戸川去」「狩場沢」「東北町」を追加しました



【冬道情報】青森県内の道路ライブカメラ、  
路面状況、天気等の実況値と雪氷予測の情報  
をご覧いただけます